

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Menumbuhkan Kebiasaan Positif Siswa Untuk Terlibat Aktif Dalam Pembelajaran Biologi Melalui Penerapan Strategi *Quantum Teaching* di Kelas XI IPA SMA Swasta An-Nizam Medan T.P 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing penulis sejak awal penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, dan Bapak Drs. Mhd Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani studi di Unimed, Bapak/Ibu dan staff pegawai di lingkungan FMIPA yang memfasilitasi proses perkuliahan dengan baik serta kepada Bapak Drs. Sularno, M.Pd selaku kepala SMA Swasta An-Nizam Medan yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melaksanakan penelitian serta kepada guru bidang studi biologi SMA Swasta An-Nizam Medan, Ibu Wahidah Ramadhani, S.Pd yang telah memberikan bimbingan dan bekerja sama dalam melaksanakan penelitian ini.

Terima kasih yang istimewa kepada mereka yang telah mendampingi penulis dengan penuh kasih sayang, ayah saya Drs. Abd Rahman, ibu saya Arlina Hasnoor, S.Pd, kakak saya Putri Lia Rahman, dan kedua adik saya Dara Hanifa Rahman dan Nisa Irdina Rahman. Sungguh, saya bisa menyelesaikan studi ini semata-mata karena pertolongan Allah lewat mereka.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat baik saya Ade, Leily, Yati, Rafeah, Mustafa serta keluarga besar Bio Dik C 2010 dan telah berbagi cerita, motivasi, dukungan selama proses studi. Terima kasih kepada Ummi, Tika, Fitri, Geti, sebagai teman satu bimbingan. Terima kasih kepada Ella, Mustafa, Fitri, Syafraini, Ummi, Wita, telah membantu dalam penelitian dengan menjadi observer. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan pengaruh, dukungan, dan mengisi potongan cerita kehidupan saya dalam menyelesaikan studi yang tidak dapat saya jabarkan satu persatu pada kesempatan ini.

Skripsi ini disadari masih banyak memiliki kelemahan dan untuk itu penulis meminta maaf atas segala kekurangan dan kelemahan. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juli 2014
Penulis,

Ana Fitria Rahman
NIM. 4103141006